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Проявление эффекта «Зловещей долины» у студентов с различным 

уровнем склонности к избеганию потенциальных угроз: аннотация к 

дипломной работе / Сорока Алексей Александрович; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. А.С. Солодухо.   
Объект исследования – Эффект «Зловещей долины». 

Предмет исследования – Проявление эффекта «Зловещей долины» у 

студентов с различным уровнем склонности к избеганию потенциальных 

угроз. 

Цель исследования – Охарактеризовать особенности проявления 

эффекта «Зловещей долины» у студентов с различным уровнем склонности к 

избеганию потенциальных угроз.   
Основные результаты.  

Гипотеза, согласно которой, повышенная склонность к избеганию 

потенциальных угроз способствует проявлению эффекта «Зловещей 

долины», не подтвердилась. Этому можно найти несколько объяснений. В 

первую очередь существует довольно большое количество переменных, 

таких как эмоции, проявляемые роботами, которые влияют на то, как 

определённые роботы будут восприниматься определенными людьми, и, 

возможно, склонность к избеганию потенциальных угроз, является в данном 

случае не доминирующей переменной. Также из проведенного исследования 

становится понятно, что такие характеристики робота как аттрактивность и 

грозность (threathing) не находятся в дихотомии. Т.е. если робот обладает 

низкой степенью аттрактивнсти, это еще не значит, что он будет воспринят 

как потенциальная угроза.  
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Manifestation of the «Uncanny valley» effect in students with different level 

of propension to avoid potential threats: resume / Soroka Aleksey; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser A.S. 

Soloduho.  
 

Object of research of the thesis is Uncanny Valley Effect. 

Subject of research thesis is Manifestation of the "Uncanny Valley" effect 

in students with varying levels of propensity to avoid potential threats.  

Purpose to research: To describe the manifestation of the "Uncanny 

Valley" effect in students with different levels of propensity to avoid potential 

threats.  
 

The results. The hypothesis according to which an increased tendency to avoid 

potential threats contributes to the manifestation of the "Uncanny Valley" effect has 

not been confirmed. There are several explanations for this. First of all, there are quite 

a number of variables, such as emotions displayed by robots, that influence how 

certain robots will be perceived by certain people, and perhaps the tendency to avoid 

potential threats is not the dominant variable in this case. It also becomes clear from 

the conducted research that such characteristics of the robot as attractiveness and 

threating are not in dichotomy. Those. if a robot has a low degree of attractiveness, 

this does not mean that it will be perceived as a potential threat. 

Keywords: EFFECT OF THE "UNCANNY VALLEY", THREAT 

AVOIDANCE, ATTRACTION, ROBOTS, ANTHROPOMORPHY.
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